
(様式第７号）

令和 7 年 3 月 14 日

令和 7 年 3 月 14 日 （ 水 ） 14 時 40 分 ～ 16 時 40 分

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

傍聴者 〔 0 〕 名

日　時

学校運営協議会議事録

学　校
三谷中教頭 三谷小教頭 三谷東小教頭

場　所 三谷中学校

出
　
席
　
者

市教委 学校教育課課長補佐

委員　１５名 （１名欠席）

備　考

令和7年度三谷地区学校運営協議会全体計画案

令和7年度学校経営方針案

委員等

三谷中校長 三谷小校長 三谷東小校長

(1)～(6)について意見交換・承認

議題

意
見
の
概
要

協議資料

情報交換

◎Ｒ７会議のもち方　・出席者全員が必ず話せるように　⇔　話さなければならない強制力は△
　　　　　　　　　　・小グループで意見を言い合う形が話しやすいのでは･･･
◎Ｒ７熟議のテーマ　・言葉も資料も難しい。
　　　　　　　　　　・トピックを取り上げ、それについて話し合う形にしては･･･
　　　　　　　　　　・議事録：各グループに書記を。
◎Ｒ７委員メンバー　・次年度メンバーを一新するのは、また一からになる。もったいない。
　　　　　　　　　　・現在委員16名。増やしてもよい。
　　　　　　　　　　・三谷地区ならでは･･･祭り関係者を加える方向で。地元企業の方も。
　　　　　　　　　　・蒲郡市まちづくりセンターからは？三谷の方も多い。
　　　　　　　　　　・事業者の集まりからすると、一個人として参加しても偏りが出てしまう。
　　　　　　　　　　・子どもたちが熟議に参加すると、大人の考えの押しつけにならず、双方向に。
　　　　　　　　　　・区会で協働活動の紹介をしてもなかなか自分事として考えていただけない。
　　　　　　　　　　　かかわった人が少しずつ広めることが必要
　　　　　　　　　　・ＰＴＡ役員は保護者代表。現新２年在籍する形ならばつながっていくかも。
　　　　　　　　　　・保育園関係も参加していただくことは？
　　　　　　　　　　・徐々に発展して、選出していけば･･･

議題
⑴～⑷

議題
⑸⑹

協議要旨
○質疑応答
◎ご意見

承認

令和7年度三谷地区小中学校年間計画案

令和7年度三谷地区小中一貫教育案

令和7年度三谷学区地域学校協働活動全体計画案

令和7年度三谷学区総合的な学習の時間カリキュラムマップ案

承認

協
議
の
結
果

○遅刻が多い。どのくらい？　　　：全校児童10％程度ある日も。
○大島清掃はＲ７は実施しない？意義あるものだが･･･
　　　　　　　　　　　：財産区からの補助で開催→予算確保ができない。
　　　　　　　　　　　　他団体からの申し出等、検討中。
◎ふれあいフェスティバルの開催　：11月30日（日）に予定。
◎子どもたちの減少は課題：働くところがないことが要因か。
　　　　　　　　　　　　　企業との連携。勉強と「働く」がつながるよう

質疑なし


